

Boletín de Prensa

Secretaría de Educación y la Federación de Fútbol de Honduras

## **Presentan a Nahún Espinoza y Carlos Táboras como entrenadores del Programa «Football for Schools»**

- El objetivo de esta iniciativa es capacitar y supervisar a los docentes que implementarán este programa en las escuelas.
- El Equipo Estudiantes participará en las ligas federadas de Tegucigalpa y San Pedro Sula.

Tegucigalpa, Honduras 24 de junio de 2024.-, Promoviendo el desarrollo educativo y deportivo en el país; el ministro de Educación profesor Daniel Esponda, junto a las autoridades de la Federación de Fútbol de Honduras (FFH), este lunes hicieron la presentación oficial de los entrenadores del Programa «Football for Schools» y del equipo estudiantes.

El director técnico a nivel nacional será el entrenador Nahún Espinoza y el profesor Carlos Táboras coordinará región caribe.

Además, se realizó la presentación del Equipo Estudiantes, que nace en el marco del convenio entre la Secretaría de Educación, la FIFA y la FFH, integrado por estudiantes entre los 15 a los 18 años, mismo que participará en las ligas federadas en Tegucigalpa y San Pedro Sula. Los estudiantes deportistas talentosos que se identifiquen en el marco del Programa «Football for School», formarán parte del Equipo Estudiantes.



“En estas últimas décadas donde se ha intensificado la violencia y participación de los jóvenes en actividades ilícitas, se ha fomentado los antivalores y ha aumentado la descomposición familiar, hago mías las palabras, que hace unos días me expresó el Papa Francisco cuando le comenté a cerca de este proyecto “[El deporte salva a los chicos, forman valores y temple el carácter]”, expresó el secretario de Educación Daniel Esponda.

El Programa «Football for Schools» tiene como propósito contribuir a la educación integral e involucrar a niños entre los cuatro y 14 años en actividades educativas y deportivas.

Por su parte, el presidente de la Federación de Fútbol de Honduras, Jorge Salomón, se mostró satisfecho con el evento organizado por la Secretaría de Educación en relación con el programa FIFA Football For Schools. En este contexto, destacó la importancia de la colaboración tripartita, que sigue fomentando el desarrollo integral en el ámbito escolar y afirmó: “[La incorporación de Nahún Espinoza y Carlos Tábor a al programa, ambos entrenadores reconocidos y con una trayectoria destacada en el fútbol, acelerará significativamente el proceso, su experiencia pedagógica beneficiará a toda la comunidad involucrada en este proyecto; felicitamos al ministro Daniel Esponda por esta iniciativa que, a corto, mediano y largo plazo, nos brindará resultados satisfactorios]”.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**